



主催：日本高齢期運動連絡会・東京都老後保障推進協会 高齢者の要求実現めざす 年末座り込み行動

第3号 2016年12月15日(木)：共同デスク 昨日のカンパ1万320円！ありがとうございました。

松平晃さんがトランペットで激励！

15日12時半からトランペッターの松平晃さんが激励に駆けつけました。「年金だけで生きている人にとって年金カット法は、生活のすべてを壊すもの。高齢者の声に耳を傾けてほしい」と訴えました。

その後、ニニロツの「希望のトランペット」、坂本九さんの「上を向いて歩こう」「見上げてごらん夜の星を」「明日があるさ」「崖の上のポニョ」を演奏し、お昼休みで行き交う人たちも信号待ちの間、聞き入っていました。

松平さんは、座り込みに参加した後、またトランペットを握り「夜空のトランペット」を演奏。最後に「私たちもオスプレイの事故や高齢者いじめにカンカンに怒っているという思いを込めて《銀座カンカン娘》を歌いましょう」と呼びかけ、座り込み参加者と一緒に演奏しと合唱しました。



終日、国会議員の激励がありました



昨日夜8時には、国会から直接、宮本徹衆議院議員が座り込みの激励に駆けつけました。冴え渡る月空の下で参加者と交流。「徹夜の座り込みと聞いて駆けつけました。何としても高齢者いじめをやめさせましょう」と話されました。

本日は、13時から梅村さえこ衆議院議員が座り込みに参加。松平さんのトランペット演奏の後、「昨日安倍政権

「差し入れ」が次々届いています



毎年恒例となっていることもあってたくさんの差し入れがあります。

荒川区の森さんからは甘酒の差し入れ、日野市の早川さんからは自宅

で採れたみかん、北区の中澤さんからはいなり寿司の差し入れがありました。そのほかにもシュークリームやスイートポテト、焼き芋、温かいお茶の差し入れがありました。

参加者から一言(座り込みノートより)

- 今朝5時に新潟から夜行バスで到着しました。9年間参加しています。この座り込みはもう20年は続いていると思います。高齢者が座り込まなくてもいい政治を望みます。
- 埼玉から来ました。オスプレイの墜落にも怒っています。

は、年金改悪やカジノなど国民の望まない法律を可決しました。いつまでもこんな政治は続きません。皆さんの声を聞く政治を実現するために頑張りましょう。」と挨拶しました。

夕方4時から、田村智子参議院議員、吉良よし子参議院議員、山添拓参議院議員が座り込みに参加。田村さんは、「今回のカット法で年金は若い世代がもっと大変になる。世代を超えて格差を正す、貧困をなくす連帯を」と訴えました。吉良さんは、「私も子育ての真っ最中。ゆりかごから墓場まで安心して暮らせる社会を作りましょう」と話しました。山添さんは、「昨年は議員になる前に座り込みをして皆さんの思いを国会に届けようと頑張りました」と語りました。



本日の参加者21名！（17時現在）